

ABSTRAK

Nama : Eva Fransiska Sinaga
Program Studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : Faktor – Faktor Yang Berhubungan Dengan Perilaku Keselamatan Berkendara (*Safety Riding*) Pada Pengendara Ojek Pangkalan Di Kecamatan Citeureup Kabupaten Bogor Tahun 2018

Salah satu upaya untuk mengurangi kecelakaan yakni dengan pengenalan perilaku *safety riding*. *Safety riding* adalah berkendara sepeda motor secara aman bagi diri sendiri atau pun orang lain disekitarnya. Dari hasil studi pendahuluan pada 20 orang pengendara ojek pangkalan di Kecamatan Citeureup, sebanyak 15 orang (75%) pengendara berperilaku tidak aman dalam berkendara. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku keselamatan berkendara (*safety riding*) pada pengendara ojek pangkalan di Kecamatan Citeureup Kabupaten Bogor tahun 2018. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode *cross sectional*. Penelitian ini dilakukan di pangkalan ojek Kecamatan Citeureup Kabupaten Bogor pada bulan November – Desember 2018, Responden dalam penelitian ini yaitu pengendara ojek pangkalan yang berjumlah 119 orang dan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Hasil penelitian diperoleh sebesar 70,6% pengendara ojek pangkalan berperilaku *safety riding* tidak aman dan 29,4% yang berperilaku aman. Berdasarkan hasil analisis dan menggunakan *Chi Square* diperoleh variabel yang berhubungan adalah pendidikan (*p-value* 0,021), pengetahuan (*p-value* 0,001), dan sikap (*p-value* 0,031). Sedangkan variabel keterampilan mengemudi (*p-value* 0,774) tidak ada hubungan dengan perilaku keselamatan berkendara (*safety riding*). Saran yang diberikan adalah dengan diadakannya penyuluhan, diskusi dan pelatihan dari pihak terkait mengenai *safety riding* untuk meningkatkan pengetahuan, kesadaran serta keterampilan pengendara ojek dalam mengendarai sepeda motor.

Kata Kunci : Perilaku *Safety Riding*, Pengendara Ojek Pangkalan
xv+98 halaman : 12 gambar, 13 tabel
Pustaka : 70 (1975-2017)